

Chalet adosado en venta en Colonia Escandinavia-Cautivador

Adosado

Belmonte, 03580 l'Alfas del Pi, ALICANTE

380.000 €



Detalles

Dormitorios	3
Baños	3
Garajes numerados	3
Tamaño de área	140.00 m ²
Área terrestre	250 m ²

Características

- Aire acondicionado
- Barbacoa
- Calefacción
- Chimenea
- Muebles
- Piscina Comunitaria
- Terraza

Más información

¡Hola! ¿Está buscando un nuevo hogar en la soleada Costa Blanca? Pues tengo la oportunidad perfecta para usted. En esta ocasión, le traemos para usted un magnífico adosado en venta en Alfaz del Pi, Alicante. Este hermoso adosado cuenta con 140,00 m² construidos y se encuentra en una ubicación privilegiada. Con 140,00 m² útiles, tendrá espacio más que suficiente para disfrutar de su nueva vida en la Costa Blanca. Además, para los amantes de la naturaleza y el aire libre, este adosado cuenta con un amplio jardín de 250,00 m², donde podrá disfrutar de momentos maravillosos en familia o con amigos. Una de las ventajas de este adosado es su distribución en dos alturas, lo que le brinda una mayor privacidad y comodidad. En la planta principal, encontrará un amplio salón-comedor con una acogedora chimenea, ideal para los días de invierno. Además, la vivienda cuenta con calefacción central, para que se sienta cómodo en cualquier momento del año. La cocina, totalmente equipada y amueblada, cuenta con todos los electrodomésticos necesarios para que pueda preparar sus mejores recetas. En la planta superior, encontrará las tres habitaciones, perfectamente

distribuidas para brindarle intimidad y comodidad. La habitación principal cuenta con su propio baño en suite, para que pueda disfrutar de mayor privacidad. Además, las otras dos habitaciones comparten un baño completo. Todos los baños cuentan con acabados de excelente calidad y están equipados con todo lo necesario para su uso diario. Pero no todo es el interior de la vivienda. Este adosado cuenta con una maravillosa zona exterior que hará las delicias de toda la familia. Podrá disfrutar de una refrescante piscina comunitaria, perfecta para los calurosos días de verano. Además, el adosado cuenta con espaciosas zonas comunes, donde podrá relajarse y disfrutar de la tranquilidad que ofrece la Costa Blanca. También encontrará zonas verdes, perfectas para pasear y disfrutar del entorno natural. Si le gusta organizar barbacoas o reuniones al aire libre, este adosado cuenta con una fantástica barbacoa en la zona exterior. Podrá invitar a familiares y amigos y disfrutar de momentos memorables mientras disfruta de una deliciosa comida al aire libre. Pero eso no es todo. La ubicación de este adosado es simplemente espectacular. Alfaz del Pi, en la provincia de Alicante, es una ciudad llena de encanto y con una amplia oferta de servicios. Conocida por su clima mediterráneo, sus hermosas playas y su calidad de vida, Alfaz del Pi es el lugar perfecto para establecerse y disfrutar de todo lo que la Costa Blanca tiene para ofrecer. Además, nuestro equipo le ofrece un servicio integral y personalizado para que su proceso de compra sea lo más sencillo y cómodo posible. Su equipo de expertos inmobiliarios le guiará en cada paso del camino, asegurándose de que encuentre la propiedad que mejor se adapte a sus necesidades y gustos. En resumen, este adosado en venta en Alfaz del Pi, Alicante es una oportunidad única para disfrutar de la vida en la Costa Blanca. Con sus amplias y luminosas estancias, su hermoso jardín y su fantástica ubicación, esta propiedad es perfecta para aquellos que buscan un nuevo hogar en un entorno tranquilo y agradable. No pierda la oportunidad de hacer realidad su sueño de tener una vida mediterránea en un adosado de ensueño. Contacte ahora con nosotros y descubra todo lo que este adosado tiene para ofrecer. ¡Le aseguro que no se arrepentirá!





¡Póngase en contacto con nosotros!

Noël Picou

Teléfono Móvil: +34684422980

Email: noel.picou@remax.es
